

Ibagué, 18 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2279

Últimos días de la exposición gratuita sobre patrimonio ‘Dulima Escala’ en el Museo Panóptico de Ibagué

A la fecha cerca de 2.710 personas han disfrutado de esta experiencia interactiva, contemporánea y urbana.

Hasta el 25 de octubre estará abierta al público la exposición ‘Dulima Escala’, una apuesta museográfica que invita a tener otra visión del patrimonio arquitectónico de ciudades como Ibagué y Bogotá.

Los interesados podrán acceder de forma gratuita y recorrer esta muestra interactiva en el ala Norte y las celdas 147 y 148 del Museo Panóptico, de martes a domingo de 2:00 a 5:30 de la tarde.

¿Qué encontrarán en la exposición?

Son un poco más de 100 maquetas de edificios emblemáticos como la Catedral, el Museo Panóptico, la Gobernación, entre otros, los cuales forman una ciudad y están construidos a escala con el fin de que las personas se sientan como recorriendo el esquema urbano.

La exposición también es interactiva, ya que las personas pueden tomar stickers de flor de ocobo para pegarlas en las maquetas.

“Primero que todo, esta apuesta museográfica es liderada por la Corporación Casa Quemada, con el apoyo de la Casa Teatro Antonio Camacho y el Museo Panóptico, como anfitrión de la exposición interactiva y de los laboratorios de creación”, comentó Antonio Aragón, museólogo del Panóptico.

“Por otro lado, esta exposición ha marcado un antes y un después para el Panóptico porque, recibimos unos nuevos lenguajes expositivos y artísticos, que nunca habíamos tenido, dotando al Museo de un espíritu nuevo e innovador. Además, las personas



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



pueden recorrer la misma como si fueran unos gigantes, e interactúan al poder pegar las flores de Ocobo, sumando el componente natural a los modelos antrópicos realizados por el hombre”, agregó.

